

Jahresbericht der Damenabteilung für das Jahr 2022

Am 11. März fand unsere Jahreshauptversammlung statt und ich wurde zur neuen Damenleiterin gewählt.

Wir starteten am 14. März mit unseren Trainingschießen und gemütlichen Zusammensein. Dieses Jahr konnten wir endlich wieder ohne größere Einschränkungen unsere gemeinsame Zeit gestalten.

Am 11. April fand unser traditionelles Osterschießen statt, was wir mit 13 Damen und ein leckeres Essen feierten.

Natürlich durfte auch ein gemeinsames Essen gehen dieses Jahr nicht fehlen, deswegen trafen wir uns mit 11 Damen am 20. Juni bei „Da Nico“.

Vom 24. Juni bis 26. Juni feierten wir unser Schützenfest. Wir Damen sorgten beim Seniorennachmittag wieder gemeinsam für Kaffee und Kuchen, versorgten die Schulkinder mit etwas Süßen und Getränken. Und natürlich durfte das Feiern und Tanzen nicht fehlen dieses haben wir schon sehr vermisst. 😊

Mit unserer Silvia konnten wir unserer neuen Damenkönigin beglückwünschen.

Am 26. September fand unser Erntedankfest statt. Mit 15 Damen wurde diesmal gewürfelt, um einen schönen Preis zu gewinnen. Mit leckeren Kartoffelsalat und Leberkäse von unserer Marianne war es ein schöner gemütlicher Abend.

Unsere Weihnachtsfeier feierten wir am 5. Dezember. Mit einem guten Essen und Getränken versorgte uns Dirk Schänig und wir ließen den Abend mit einer Weihnachtsgeschichte und Musik ausklingen.



Zum Abschluss fuhren wir am 12. Dezember zum Weihnachtsmarkt nach Goslar. Glühwein, ob Rot oder Weiß ließen wir uns schmecken.

Ich wünsche mir als eure Damenleiterin für das neue Jahr, das wir alle mit einer guten Beteiligung am Schießbetrieb teilnehmen. Ich möchte mich bei euch allen für eure Unterstützung und Zusammenarbeit bedanken.

Eure Damenleiterin 😊
Nadine Knoke